

#BADEN-WÜRTTEMBERG 24. April 2019

EVG-Aktionstag bei DB Fernverkehr

Am Dienstag veranstaltete die Betriebsgruppe DB Fernverkehr gemeinsam mit der EVG Projektsekretärin Nelli Beller einen Aktionstag im Weisungsraum des Fernverkehrs Stuttgart. Organisiert wurde die Veranstaltung durch die Betriebsgruppe DB Fernverkehr. Betriebsgruppenvorsitzender Steffen Stern hat sich intensiv um die EVG Mitglieder am Stand gekümmert und diese beraten.



Mehrere Kolleginnen und Kollegen der Betriebsgruppe besuchten die Aktion vor und nach ihren Schichten. Es ergaben sich viele gute Gespräche; die Kolleginnen und Kollegen waren begeistert und interessierten sich vor allem über die unschlagbar guten Leistungen der EVG.

Die Aktion wurde von Franziska Akkermann vom Fonds soziale Sicherung begleitet - hier hatten die Kolleginnen und Kollegen des Fernverkehrs durch professionelle Physiotherapeuten eine „schnuppernde Physio Behandlung“ bekommen

Sicher durch den Verkehr!

Da hilft die Gewerkschaftliche Unterstützungseinrichtung der DGB
Gewerkschaften – GUV/FAKULTA - mit ihren Top Leistungen in einem Paket.
Beraten wurden die Mitglieder hier von Kollege Andreas Bach.



[Alle Bilder anzeigen »](#)